

**EFEKTIFITAS PEMBELAJARAN SENI RUPA MEMBUAT KARYA
KOLASE MENGGUNAKAN KERTAS ORIGAMI MELALUI METODE
DEMONSTRASI PADA SISWA KELAS IV SD NEGERI 06 PAYARAMAN**

Suci Wulandari

2018143352

ABSTRAK

Penelitian ini mengemukakan efektifitas pembelajaran seni rupa membuat karya kolase menggunakan kertas origami melalui metode demonstrasi pada siswa kelas IV SD Negeri 06 Payaraman. Penelitian ini dilatar belakangi karena kurangnya pemahaman peserta didik terhadap materi pembelajaran SBdP dengan teknik menempel, peserta didik tidak bersungguh-sungguh dalam kegiatan belajar, kurangnya perhatian peserta didik pada saat guru menjelaskan materi pembelajaran dengan teknik menempel dalam membuat sebuah karya serta kurangnya kreativitas peserta didik dalam menciptakan sebuah karya. Masalah dalam penelitian ini adalah bagaimanakah efektifitas pembelajaran seni rupa membuat karya kolase menggunakan kertas origami melalui metode demonstrasi pada siswa kelas IV SD Negeri 06 Payaraman. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektifitas pembelajaran seni rupa membuat karya kolase menggunakan kertas origami melalui metode demonstrasi pada siswa kelas IV SD Negeri 06 Payaraman. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif. Dalam memperoleh data, peneliti menggunakan teknik pengumpulan data berupa tes dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah uji prasyarat yang terdiri dari dua yaitu uji normalitas data dan uji homogenitas. Berdasarkan hasil pelaksanaan *pretest* pada penelitian ini diperoleh bahwa kelompok kelas yang diberi *treatment* dengan tidak menggunakan kertas origami tergolong rendah dengan rata-rata 52,85 sedangkan hasil pelaksanaan *posttest* pada kelompok kelas yang diberi *treatment* dengan menggunakan kertas origami diperoleh hasil yang signifikan dengan rata-rata 75,92. Hasil analisis data dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa penggunaan kertas origami melalui metode demonstrasi efektif digunakan pada pembelajaran SBdP membuat karya kolase.

Kata Kunci : SBdP, Karya Kolase, Kertas Origami, Metode Demonstrasi